



▶ ADMINISTRASI KEPENDUDUKAN

## Maksimalkan Pelayanan, KTP Keliling Hadir di Kemantren Tegalrejo

Untuk memaksimalkan pelayanan kepada masyarakat, Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil (Disdukcapil) Kota Jogja bersama Kemantren Tegalrejo menghadirkan layanan pencetakan KTP-el keliling selama Februari 2024.

Pamong Praja Kemantren Tegalrejo, Antariksa Agus Purnama mengatakan layanan pencetakan KTP-el keliling yang dinamai Tidak Pakai Lama, Lima Menit Jadi hadir setiap hari Selasa dan Kamis di Februari ini. "Layanan ini merupakan program Disdukcapil Kota Jogja, dilakukan secara bergiliran setiap bulan di



setiap kemantren," katanya saat dikonfirmasi, Kamis (15/2).

Antariksa mengatakan, dengan pelayanan ini masyarakat yang KTP-nya rusak atau ingin mengurus KTP untuk pertama kali bisa langsung memanfaatkan layanan ini tanpa harus datang ke Kantor Disdukcapil Kota Jogja. "Lokasinya di Kantor Kemantren Tegalrejo

mulai pukul 09.00 WIB hingga 12.30 WIB," katanya.

Adapun syarat yang diperlukan yakni KTP asli (untuk perubahan data, rusak, dan kedatangan) dan surat laporan kehilangan dari Polsek setempat untuk penggantian KTP yang hilang), serta foto kopi kartu keluarga. Jika yang mengajukan cetak KTP-el bukan anggota keluarga yang tercantum dalam KK yang sama, maka harus ada surat kuasa bermaterai Rp10.000, kecuali untuk kader Gisa (Gerakan Indonesia Sadar Administrasi Kependudukan), RT, RW, petugas

kelurahan cukup melampirkan foto kopi surat keputusan/surat tugas. "Jenis layanan yang dilayani yakni cetak KTP elektronik penduduk Kota Jogja dan pelayanan Identitas Kependudukan Digital [IKD]," ujarnya.

Antariksa berharap layanan ini bisa dimanfaatkan warga dengan maksimal. Bagi warga belum mempunyai identitas kependudukan diminta untuk segera mengurus dengan memanfaatkan layanan ini. "Semoga semakin banyak warga yang terbantu dan memanfaatkan layanan ini," katanya. (Yosel Leon Pinksier/\*)



**Sejumlah warga** memanfaatkan layanan KTP keliling yang hadir setiap Selasa dan Kamis di Kemantren Tegalrejo selama Februari 2024.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Kependudukan dan Catatan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 21 September 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005